



1 Begleitend zur Berufsausbildung haben die Jugendlichen Kurse in Lesen, Schreiben und Rechnen erhalten - eine wichtige Voraussetzung für Erfolg in der Arbeitswelt.

2 Im letzten Projektjahr haben drei junge Frauen eine Ausbildung zur Schneiderin begonnen.

3 Auch die Kinder freuen sich, dass ihre älteren Geschwister nun Geld verdienen.



Projektbericht aus Ghana 2015

Die Aktion „5000 Brote – Konfis backen Brot für die Welt“ hat im Jahr 2014 das Projekt „Handwerk hat goldenen Boden“ in Ghana unterstützt. Auch 2015 werden die Erlöse der Aktion wieder für das Berufsausbildungsprojekt in Ghana verwendet. Damit die Konfirmanden, die Gemeinden und die Bäcker wissen, was ihr Einsatz bewirkt hat, berichten wir, was im letzten Projektjahr erreicht wurde.

Das Opportunities Industrialization Centre in Kumasi ermöglicht benachteiligten Jugendlichen eine verbesserte Handwerksausbildung. Damit die Jugendlichen anschließend von ihrer Arbeit auch leben können, bekommen sie Unterstützung beim Finden einer Anstellung oder beim Aufbau eines eigenen Geschäftes.

Im letzten Projektjahr haben 144 Jugendliche eine Berufsausbildung abgeschlossen. Sie sind nun gut ausgebildete Bäckerinnen, Haarflechterinnen, Schneiderinnen, Fliesenleger, Klempner, Schuhmacher, Tischler, Maurer, Elektriker und Handyreparateure. Drei Monate vor dem Abschluss der Ausbildung haben sich die Jugendlichen bei einem Orientierungsworkshop entschieden, ob sie ein eigenes Geschäft aufbauen oder eine Anstellung suchen wollen. Die Jugendlichen wurden dann entweder für ihre Bewerbung und Gehaltsverhandlung geschult oder erhielten eine umfangreiche Beratung für die Unternehmensgründung. 125 der Ausgebildeten können bereits von ihrer Arbeit leben. 43 haben eine Anstellung gefunden. 82 haben einen eigenen Kleinbetrieb eröffnet. Angesichts der hohen Arbeitslosenraten bei jungen Menschen mit niedrigem Bildungsabschluss ist das ein sehr großer Erfolg!

Wir sagen Danke für Euren Einsatz!